

Beruflicher Werdegang

Alexander Kühn



Curriculum Vitae

Nach dem juristischen Staatsexamen an der Universität Osnabrück und dem Landgericht Duisburg arbeitete Herr Kühn seit 1998 in verschiedenen Referaten bei der Bundesnetzagentur und wechselte in 2005 in den vielfältigen Bereich der nationalen und internationalen Frequenzregulierung. Aktuell ist er als stellvertretender Referatsleiter für Internationale Angelegenheiten und Frequenznutzungskonzepte zuständig. Er zeichnet hier für die Umsetzung von strategischen Frequenznutzungskonzepten und deren Umsetzung auf den Arbeitsebenen der CEPT, der EU und der ITU verantwortlich. Er war neben dieser Hauptaufgabe auch an der Vorbereitung der letzten 3 Weltfunkkonferenzen, sowie an einer Vielzahl internationaler Tagungen als Delegationsleiter beteiligt. Des Weiteren leitete er diverse Arbeitsgruppen und Untergruppen der ITU und der CEPT. 2005 übernahm er die Verantwortung für die deutsche Vorbereitung der Weltfunkkonferenz und fungierte als stellvertretender Vorsitzender der CPG zwischen 2010-2013 und als Vorsitzender der CPG zwischen 2013-2015.

Herr Kühn wurde im März 2016 erneut als Vorsitzender der CPG für die CEPT Vorbereitung der WRC-19 bestätigt.

Firma/Institution:	Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen
Tel.:	+49 173 304 0281
Fax:	
E-Mail:	alexander.kuehn@bnetza.de